

## 蒲生東小学校『学校だより』

平成28年 12月13日発行

NO.10



文責 川村 育子

## 子どもたちの成果を認めて応援を

1年で一番長い2学期も残すところ数日となりました。16日からの期末懇談会では、お子様の学習状況や学校での様子をお知らせします。ご多用のことと存じますが、よろしくお願いいたします。

去る 11 月 25 日の児童会フェスティバルでは、3年生から6年生の子どもたちは、これまで学習してきたことを基に、みんなに広めて喜んでもらえるお店を開き、全校のみんなで楽しむ活動を行いました。

毎年、5年生は田んぼの学習で収穫した餅米を使って、みんなにお餅を振る舞っています。朝早くから、ボランティアさん方も来てくださいました。5年生は、前の週に練習したことを活かし、手慣れた動きで、約 200 人分のきなこ餅と砂糖醤油もちを作っていました。お客のみんなは、笑顔で、できたてのおもちをおいしそうにほおばっていました。

他の学年でも、国語や社会、理科などで学んだことを使ったり、総合的な学習で学んだ福祉や環境などの学びが伝わるように工夫したり、修学旅行で行ったキッザニアのお店体験・キャリア学習をヒントにアレンジしたりしてお店を開いていました。どの店にも、子どもたちの知恵とアイディアが満載で、とても楽しいものになっていました。また、お客さんを待たさない工夫をし、お客さんに対応する言葉遣いを考えるなど、自分の仕事への責任感を持って活動していることにも感心しました。

その他、22 日には、2年生が、蒲生幼児園5歳児さんを招いて交流会を行いました。それぞれが責任を持って一生懸命お店の仕事をして、幼児園児さんを楽しませました。その後、29 日には、1年生と2年生はなかよし祭りを行い、工夫して作ったお店を楽しむことができました。

まさに今、子どもたちには、学習したことを基にして、考えを広めることや、人とよりよく繋がっていくことができる力が求められています。子どもたちのお店の様子を見て、楽しんでもらえるように工夫したり、友達と協力したり、役割を自覚して一生懸命活動したりしている姿に感心するとともに、子どもたちの限りない可能性を感じ、とても嬉しく思いました。

是非、ご家庭でも、2学期を振り返り、できるようになったことや、 頑張ったことなどを認め、褒めたり励ましたりする言葉にして、子ども たちに伝え応援していただきますようお願いします。











最後になりましたが、本年の様々な学校行事やPTA活動等、本校の教育活動を温かく支えていただきました皆々様に、心より厚くお礼申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。









東小ホームページ http://www2higashiomi.ed.j gahigashisho/index.php



日	曜	行 事
10	火	3学期始業式 集団下校
11	水	給食開始 地区児童会 地区別下校
12	木	避難訓練(地震) 貯金日(下・6年)
13	金	6年生スキー教室 貯金日(上)
16	月	委員会活動 身体測定(上)給食感謝週間
<u></u>		なわとびチャレンジ開始 家庭で読書ウィーク
17	火	校内書き初め展 身体測定(下)
18	水	学習参観日(5校時) 集団下校
20	金	給食感謝集会
23	月	5年フローティングスクール(~24日)
		あいさつ週間
25	水	6年朝桜中学校入学説明会(4校時)
<u></u>		集団下校
26	木	3年校外学習(能登川博物館 大凧会館)
27	金	登校班長会 集金日 PTAあいさつ運動日
28	月	クラブ活動

## おたずねします

児童の登下校の安全確保のため、長い間、学校前の通学路と踏切の拡幅を願っていてくださっていた 工事が進められます。

完成にはまだ数年かかるとのことですが、工事区間に校門が入っています。そこで、校門が、卒業記念やご寄付によるものではないかと、沿革史やアルバムなどを調べているところです。

今調べているところでは、記念のものではないようですが、皆様にお伺いして確かめたいと存じます。もし、ご存じの方がいらっしゃいましたら、学校に連絡をいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

電話0748-55-0014



12/1 6年平和学習

12/2 ボランティアさんお礼の会

12/9 人権集会



11月 12月の 行<del>事</del>から

